



## Un représentant de l'Église orthodoxe russe assiste à l'intronisation du Patriarche de l'Église syro-jacobite



Les célébrations de l'intronisation du nouveau Patriarche de l'Église syro-jacobite (syriaque orthodoxe) Mar Ignace Ephrem II (Karim) se sont achevées par une Divine liturgie célébrée à Beyrouth le 1<sup>er</sup> juin dans la cathédrale Saint-Ephrem-le-Syrien.

La Divine liturgie était célébrée par Sa Sainteté le Patriarche Mar Ephrem. Avec la bénédiction du Primat de l'Église orthodoxe russe, l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du Patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du Patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient, assistait à l'office.

Après la Divine liturgie, le père Arsène a cordialement félicité le chef de l'Église syriaque orthodoxe au nom de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

L'Église syriaque orthodoxe est l'une des six Églises orientales non-chalcédoniennes. Ses diocèses et ses paroisses sont répartis dans onze pays du monde et comptent plus de deux millions de fidèles. L'Inde est le pays qui compte le plus grand nombre de fidèles de cette Église avec 1 200 000.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51415/>